

Salzmannschüler organisieren kurzfristig eine Sammelaktion für einen Hilfskonvoi nach Griechenland

Am Montag, dem 07.02.2022, wurden an der Salzmannschule Schnepfenthal 13 Pakete für die NGO "Medical Volunteers International" gesammelt, um Geflüchtete in Thessaloniki, Griechenland zu unterstützen. Die Spendenaktion war dank der Unterstützung der Schüler:innen möglich.

Der ehemalige Salzmannier Sven Heine, der 1996 sein Abitur an unserer Schule absolvierte und nun Lehrer in Leipzig ist, kontaktierte seinen ehemaligen Lehrer, Schulleiter Herrn Dirk Schmidt, am 26.01. mit der Bitte um Unterstützung. Er und zwei Freunde aus Hamburg und Dresden planen Mitte Februar, mit ihren Bussen Hilfsgüter nach Griechenland zu transportieren und damit ein Zeichen der Solidarität zu setzen. Die Lieferung soll Geflüchtete auf ihrem Weg durch oder nach Europa helfen.

Die Schülerversammlung sowie die UNESCO-AG erklärten sich sofort bereit, dieses Unternehmen kurzfristig zu organisieren. Über die Klassensprecher:innen wurde dazu aufgerufen, Hilfsgüter von festem Schuhwerk, warmer Kleidung und Campingzubehör bis zu haltbaren Lebensmitteln und Hygieneprodukten zu sammeln.

An diesen Dingen, die für uns Lernende selbstverständlich sind, fehlt es vielen Menschen, die meist nicht einmal ein festes Dach über dem Kopf haben und gezwungen waren, ihre Heimat zu verlassen.

Auch wenn diese Hilfsgüter die Krisen nicht lösen können, wird gehofft, dass sie den Alltag der Geflüchteten, wenn auch nur ein kleines Stück, verbessern können.

Trotz der Kurzfristigkeit der Aktion kamen 13 volle Umzugskartons zusammen. Dies beweist das Engagement der Salzmannier:innen und der Lehrenden. Am 12.02. beginnen die Hilfsgüter ihre Reise nach Griechenland.

Yuka Tatsumiya – Schülersprecherin der Salzmannschule Schnepfenthal

